

Lunes 19 de febrero de 2024

Novedades

Concluyen estudios

Con una emotiva ceremonia este fin de semana se graduaron alumnos de **Sistema Ejecutivo y Tres Marías**, acto donde se entregaron reconocimientos a los mejores promedios:

MCE - Pátzcuaro

Octavio Hernández Calvillo... 10

MCE - Puruándiro

Karla Noemí Naranjo Páramo... 10

MCE - Virtual

Edna Angélica Pérez Madrigal... 10

Mtria. Gestión Empresarial - Virtual

Juan Abraham Suárez Coria... 10

Mtria. Gestión Empresarial - Zacapu

María Edith Pérez Anguiano... 9.8



Promueve Unidad

La Lic. Liz Gutiérrez, coordinadora de **Ario de Rosales**, visitó la preparatoria Issac Arriaga para promover la oferta educativa que tenemos en la UVAQ.



Cantan las golondrinas

Este viernes hay graduación en **Ciudad Hidalgo** con los alumnos que egresan de:

Licenciatura en Administración: 4

Maestría en Ciencias de la Cultura Física: 8

Lic. Comercio Internacional -Sistema Ejecutivo-: 4

Total: 16



La Universidad Vasco de Quiroga, le invita cordialmente a la ceremonia de clausura de los alumnos que egresan de:

- **Licenciatura en Administración de Empresas**
- **Licenciatura en Comercio Internacional (Sistema Ejecutivo)**
- **Maestría en Ciencias de la Cultura Física**

Viernes 23 de Febrero de 2024

Celebración Eucarística

12:00 hrs.

Parroquia de San José. Calle Lerdo De
Tejada S/N, Colonia Centro, Ciudad
Hidalgo, Michoacán.

Ceremonia de Clausura

13:30 hrs.

Calle Bugambilias S/N,
Fracc. Bugambilias,
Ciudad Hidalgo, Michoacán.

Ciudad Hidalgo, Mich., México.

Inician cuaresma

“Polvo eres y en polvo te convertirás”, así inicia la cuaresma en nuestro calendario católico y en **Ciudad Hidalgo** el Unidad Pbro. Juan Carlos Rizo Ramírez impuso la ceniza a los alumnos de esta Unidad.



Promueven Unidad

Alumnos, docentes y personal directivo de **Ciudad Hidalgo** se fueron a la prepa Taximaroa a hacer promoción y ofrecer las ventajas UVAQ.



Entregan título

En **Ciudad Hidalgo** el ex alumno Francisco Javier Romero Corona se tituló de la Licenciatura en Cultura Física y Deporte por la vía del posgrado.



¡Primeros títulos!

El Rector General, Lic. Raúl Martínez Rubio, hizo entrega de los primeros ocho títulos profesionales en la Unidad de **Irapuato** a 5 egresadas de Comercio Internacional y 3 más de Mercadotecnia y Ventas.



Fortalecen emprendedurismo

También en **Irapuato** el Rector General firmó un convenio de colaboración con la Asociación de Jóvenes Empresarios en esta ciudad y fortalecer el espíritu emprendedor en los alumnos de las distintas licenciaturas.



Visitán Registro Público

Alumnas de la Escuela de Derecho en **Irapuato** visitaron el Registro Público de la Propiedad acompañadas por el docente José Carlos De la Rosa Díaz para conocer el proceso de dicha dependencia como parte de la materia de Derecho Notarial y Registral.



Imposición de ceniza

La comunidad universitaria de **Irapuato** vivió con devoción la celebración de Miércoles de Ceniza, en la cual hubo lectura del evangelio, oración universal, reflexión y la imposición de la ceniza.



Bufete jurídico

Irapuato continúa con su labor comunitaria a través de su Bufete Jurídico atendido por alumnos y docentes de la Escuela de Derecho brindando servicio a la gente de escasos recursos.



Intercambian obsequios

En el marco del Día de San Valentín los alumnos y profesores de **Irapuato** realizaron la actividad del amigo secreto regalando diariamente un dulce acompañado de una cualidad de la persona y cerrar con el intercambio de una flor. El día del evento hubo desayuno, música en vivo, juegos y registro civil.



Reciben Speaker

Irapuato ya tuvo su primera charla de Speaker UVAQ con el Maestro José Carlos de la Rosa Díaz, quien hizo un análisis jurídico del nuevo código de procedimientos civiles y familiares.



Visitan restaurante

Alumnos de Gastronomía en **Lázaro Cárdenas**, acompañados de su director, el Lic. Hugo Calixto, visitaron las instalaciones del restaurante Calle 9 de esta localidad donde fueron atendidos por el Chef Christian Anzo con el objetivo de conocer la realidad del área laboral en la que se encuentran.



Venden amor

Para sumarse a la actividad del 14 de febrero, los alumnos de Gastronomía en **Lázaro Cárdenas** prepararon y vendieron cajas con cupcakes, galletas y donas para que la comunidad educativa pudiera obsequiar a esa persona especial.



Preparan visitas

La Dra. Yazmín Arroyo Abarca, Coordinadora en Lázaro Cárdenas, entregó el rol de visitas de los alumnos de Gastronomía a la casa Marikuecha para que apoyen a las señoras de la cocina, quienes se encargan de hacerles de comer a los niños. Importante recordar que en este espacio se imparte educación preescolar a niños en situación de violencia y pobreza y la misión es apoyarlos para que una vez que terminen salgan leyendo y escribiendo porque no saben si van a continuar con su educación primaria.



Concluyen diplomado

Un total de 16 alumnos concluyeron el Diplomado en Sexualidad Humana que se impartió en modalidad virtual en Querétaro, cuyos egresados se conectaron desde 8 estados de la República: Morelos, Puebla, Chihuahua, Michoacán, Ciudad de México, Estado de México, Guanajuato y Querétaro, así como otros dos originarios de Colombia.



Celebración Eucarística

También en **Querétaro** hubo Celebración Eucarística con los alumnos 2do y 4to de la Maestría en Sexualidad Humana para poner en las manos de Dios sus estos estudios, la cual ofició el Padre Joel Galván Vergara, alumno de esta Unidad.



Revisan teología

Con el inicio del cuarto módulo del Diplomado en Sexualidad Humana en **Querétaro**, los alumnos hicieron una reflexión y estudio de la Teología del Cuerpo con la Mtra. Virginia Arana Ruiz, egresada de la Universidad de Santiago de Compostela, España; actualmente es parte del Claustro Docente y la trascendencia de este módulo es que retoma el gran aporte intelectual e innovador del pensamiento de San Juan Pablo II, fruto de sus catequesis impartidas los miércoles en la Plaza San Pedro.



Celebran San Valentín

Alumnos y docentes de **San Luis Potosí** celebraron el 14 de febrero con un evento de San Valentín a través de un buzón para promover y entregar cartas. De igual manera hubo una Celebración Eucarística e imposición de la ceniza en la capilla de la unidad.



Titulación de Derecho

La ex alumna Angela Daniela Ramírez González obtuvo su título de Licenciada en Derecho por la vía de la excelencia académica a través del **Sistema Ejecutivo**.



De igual forma obtuvo su título Joaly Sugey Pelagio Loy de Mercadotecnia y Ventas en **Zacapu** por la vía de la excelencia académica.



Y finalmente Adriana Vázquez Valdovinos de la Licenciatura en Derecho por la vía del posgrado.



Primera Ingeniera

La ex alumna Alicia del Socorro Herrera González es la primera titulada de Ingeniería Civil en **Tres Marías** con un promedio general de 9.8.



Tres Marías brilla

Alumnos de Ingeniería Civil de **Tres Marías** participaron en la Expo Construcción organizada por la CMIC bajo la supervisión de la Mtra. Alejandra Jáquez Matas, además de la compañía del Presidente Municipal Alfonso Martínez Alcázar.



Servicio social

Tres Marías coordinó una sesión informativa con el área de servicio social para alumnos de cuarto y sexto semestre sobre la importancia del servicio UVAQ y el oficial para que lo contemplen los universitarios como parte de los requisitos internos que deben cubrir.



Miércoles de ceniza

En la hora institucional de la Unidad de **Zamora** se tuvo la imposición de ceniza para dar inicio al Tiempo de Cuaresma, previo a ello el capellán, Pbro. Santiago Ceja Novoa confesó al personal y alumnos para iniciar de la mejor manera el mencionado tiempo litúrgico.



Conviven en amistad

En los diferentes grupos de **Zamora** hubo convivencia una grata convivencia del 14 de febrero con alumnos, docentes y personal con juegos de mesa y alimentos que llevaron para compartir, de igual forma se les obsequió un dulce detalle de parte de la Universidad.



Red de Colegios

La semana anterior se reactivó la Red de Colegios Particulares de **Zamora** y la Región donde instituciones de nivel básico, medio superior y superior, de la cual la UVAQ forma parte, buscando unir esfuerzos para ofrecer la mejor calidad educativa y proponiendo un cambio en beneficio de la educación y dando certidumbre a la comunidad en general.



Práctica agrícola

Alumnos del 6° semestre de IITA en **Zamora** conocieron las principales enfermedades de la fresa en variedades de Driscoll en el Rancho el Manzanillo del Mpio. de Tangancícuaro, el cual está asesorado por uno de nuestros egresados de la tercera generación de esta ingeniería.



Maquinaria agrícola

Alumnos del 4° semestre de Ingeniería Agrícola en **Zamora** tuvieron un viaje de práctica en la empresa FAMAQ en el municipio de Pénjamo Guanajuato para observar los diferentes procesos en la elaboración de implementos para maquinaria agrícola.



Talleres de escucha

La semana pasada se llevó a cabo el primer taller denominado "Escucha Efectiva" dentro de la capacitación para la conformación de los Centros de Escucha por parte del equipo de Cáritas de la Diócesis de **Zamora** donde participaron docentes y administrativos de 4 instituciones educativas de Zamora: UVAQ, UCES, UNIVA y Bachillerato Pablo Latapí.



Admisiones

En marzo también hay admisiones, aquí les compartimos la fecha.



Cumpleaños

Esta semana tenemos muchos cumpleaños, el primero este lunes de nuestra compañera **Nallely Mejía de Lázaro Cárdenas** que celebra este lunes.



El miércoles estará apagando las velitas nuestra compañera **Tere Gamiño**, secretaria de **Sistema Ejecutivo**.



El jueves habrá fiesta en **Ciudad Hidalgo** para festejar a nuestra compañera **Gaby Peña**.

MARÍA GABRIELA PEÑA ROJAS

Control Escolar de Preparatoria
en Ciudad Hidalgo
22 de febrero

COMIDA
Chilaquiles en todas sus
presentaciones

PLACER CULPOSO
Postres de todo tipo

DATO CURIOSO
Recibí un premio a la Juventud en el
año 88 y estuve en el salón de la fama
municipal por ser la primera mujer
Cinta Negra en competir a nivel
Internacional en el primer Mundial de
Taekwondo



UVAQ
UNIVERSIDAD VASCO DE QUIROGA

Y cerrar los festejos el domingo con el cumple de nuestra compañera **Gisela Pineda de Zacapu**.

GISELA PINEDA RUAN

Control Escolar Prepa Zacapu
25 de febrero

COMIDA
Lasagna

PLACER CULPOSO
tener 3 gatos que adoro y
querer rescatar más

DATO CURIOSO
Soy sobrina del actor Javier Ruán QPD
y la novela de Pueblo Chico Infierno
Grande con Verónica Castro es la
historia de mi familia.



UVAQ
UNIVERSIDAD VASCO DE QUIROGA

Bienvenida

Le damos la más cordial bienvenida al **Maestro José Luis Zavala Pérez**, quien se incorpora como Director de Ingenierías en la Unidad de **Tres Marías**.

José Luis Zavala Pérez nació en Salamanca Guanajuato, estudió Ingeniería Química en la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, actualmente está en proceso de titulación de la Maestría en Ciencias de Datos por la Universidad Vasco de Quiroga. Trabaja en el área de ciencias experimentales y también en la planificación de actividades académicas en el nivel superior.

Su principal interés en la investigación se centra en el mecanismo y la catálisis de las reacciones orgánicas, en especial las que tienen relevancia biológica. José Luis tiene a su esposa Adriana y a sus cuatro hijas, Erandi, Nurit, Karol y Valery. Sus principales pasatiempos son la natación y enseñar a nadar a sus dos hijas más pequeñas.

